

教育学部、教育学研究科、特別専攻科の学生・院生のみなさんへ

早くも9月か、やっと9月か、新型コロナ禍の影響で受け止め方は様々ではと思います。後学期が始まるまでにはまだ日数がありますが、教育実習や集中講義、卒論・修論指導のゼミなどが本格的になり、大学等における対面での活動が日常となる人も多くなるでしょう。

新型コロナ感染の第二波のピークは過ぎたともいわれていますが、相変わらず収束したというにはほど遠く、また本学関係者からの感染者が出るに至っています。

みなさんには前学期を通じて非常に不便をおかけし、不安やストレスも積み重なっていることと思いますが、在宅でいたとき以上に3密を避け、日々の健康管理に務めていただくようお願いいたします。

特に注意していただきたいことは、9月の後半にある4連休の過ごし方です。

これまでのストレスを発散し、友人知人と楽しい時間を過ごしたいという思いを募らせている人も少なくないかと推察しますが、多人数での会食や飲み会が感染源となつていふので、対面でそのような場を企画したり、また東京近辺に必要もなく遊びに行くようなことは是非自粛していただきたいと申します。このことは特に、教育実習を控えている3、4年生、さらには院生、専攻科生に念を押させていただきます。

後学期以降の授業等の形態については近日中に方針が示されると思いますが、いずれにせよ大学及び学部として教育研究の円滑な実施と感染防止を両立させるよう万全を期していきますので、みなさんのご協力を是非ともよろしく申します。

2020（令和2）年8月31日

教育学部長・教育学研究科長 荒川 智